



Chaque minute, 18 tonnes de plastique sont déversées dans les océans

09h20, le 14 décembre 2019 - Chronique Anne Le Gall
Interview Alexandre Laschine, délégué de la Fondation de la Mer

Chaque samedi Anne Legall fait le point sur une pratique qui aide à sauver la planète. Aujourd'hui, zoom sur la pollution des eaux des océans par le plastique. Un "continent de plastique" occupe pour le moment une surface égale à trois fois la France. Les océans étouffent de ce plastique provenant de la Terre et qui devient ainsi une menace pour la biodiversité et la santé humaine. Des solutions et initiatives existent pour contrecarrer ce fléau.

Écoutez le Podcast :

<https://www.europe1.fr/emissions/durablement-votre/chaque-minute-18-tonnes-de-plastique-sont-deversees-dans-les-océans-3937339>